

# **Giat Door To Door System oleh BhabinkamtibmasPolsek Bojonggenteng Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban**

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Sep 17, 2024 - 14:35



*Giat Door To Door System oleh BhabinkamtibmasPolsek Bojonggenteng Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban*

Bhabinkamtibmas Desa Bojonggenteng, Bripda Muhammad Bagas Prastian, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Babakan, Rt.017/006, Desa Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa, 17 September 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB dan berakhir dengan lancar serta kondusif.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripda Muhammad Bagas Prastian memberikan berbagai himbauan penting kepada warga masyarakat setempat. Adapun beberapa poin utama yang disampaikan adalah:

1. **Pro Aktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga diimbau untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.
2. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba:** Himbauan diberikan untuk mengingatkan remaja, anak-anak, dan wanita agar menjauhi kenakalan remaja, penggunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising/brong.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka melihat, mendengar, atau mengetahui terjadinya tindak pidana perdagangan orang di wilayah Desa Bojonggenteng.
4. **Menjaga Kondusifitas dan Silaturahmi:** Pentingnya saling menghormati dan menjaga kedamaian, serta meningkatkan kekompakan dalam menjaga keamanan lingkungan yang aman.
5. **Himbau Musim Penghujan dan Cuaca Ekstrem:** Warga diingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama di musim penghujan dan cuaca ekstrem.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan tetap menjaga suasana kondusif di tengah masyarakat. Upaya Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Demikian laporan kegiatan DDS dari Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag.